



**Stadt
Luzern**
Grosser Stadtrat

Postulat Nr. 208 2012/2016

Eingang Stadtkanzlei: 28. Juli 2014

Verkauf der Aktien der Kursaal-Casino AG Luzern

Die Stadt wie auch der Kanton Luzern sind an der Kursaal-Casino AG beteiligt. Während der Kanton ein Aktienpaket von 2'380 Aktien mit einem Stimmenanteil von 3,7 % zum Buchwert von Fr. 650'000.- besitzt, ist die Stadt Luzern gar mit 11 % an der Kursaal-Casino AG beteiligt.

Wie man verschiedenen Medienberichten entnehmen konnte, kämpfen die Casinos der Schweiz mit einem zunehmenden Besucherschwund, da viele Spieler Online-Casinos benutzen. Dies und andere Faktoren führten dazu, dass sich der Aktienkurs der Kursaal-Casino AG von Fr. 400.- im August 2011 innert 3 Jahren auf nun rund Fr. 260.- reduziert hat. Eine mittel- oder langfristige Erholung ist wohl eher unwahrscheinlich.

Eine solche Beteiligung ist zudem sicher nicht Aufgabe der öffentlichen Hand. Während dies bei den anderen Beteiligungen der Stadt Luzern mehr oder weniger der Fall ist, sollte sich die Stadt hier auf ihr Kerngeschäft und die schwierige finanzielle Lage besinnen und die Aktien verkaufen.

Peter With
namens der SVP-Fraktion

Stadt Luzern
Sekretariat Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 88 76
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: grstr@stadtluzern.ch
www.stadtluzern.ch